

Caravan-Salon 2012: Mehrere Kompaktreisemobile auf

Citroën-Basis

Citroën ist auf dem Caravan-Salon in Düsseldorf (25.8. - 2.9.2012) gleich mit mehreren Kompaktreisemobilen vertreten. Zahlreiche Umbauhersteller präsentieren in Halle 12 Camping- und Freizeitmobile auf Basis von Nutzfahrzeugen der Marke. Pössl, langjähriger Kooperationspartner von Citroën, zeigt verschiedene Modelle auf Basis des Jumper Kastenwagen – unter anderem mit dem "2 Win Style" eine besonders design-orientierte Sonderlösung: Polsterungen mit Lederdesign und ein großzügiges, zentrales Bad mit exklusiven Raumteilern sorgen für ein besonderes Ambiente.

Globecar, eine Marke der Pössl Freizeit und Sport GmbH, präsentiert ebenfalls in Halle 12 einige Freizeitmobile auf Jumper-Basis, darunter den Globescout Style mit edler Optik und hochwertigem Komfort.

Verschiedene Fahrzeuge der Umbauhersteller Knobloch, Zooom und Bresler runden den Auftritt der Marke Citroën in Düsseldorf ab. (ampnet/jri)